

Laudatio

anlässlich der Verleihung der Bürgermedaille in Bronze an Herrn Hans Kerscher

Sehr geehrter Herr Kerscher,

der Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 22. September 2016 beschlossen, Ihnen die Bürgermedaille in Bronze für Ihre Verdienste um die Stadt Dingolfing und hierbei insbesondere für Ihre nunmehr 20-jährige Stadtratstätigkeit zu verleihen.

Im Jahr 1996 – noch unter der Amtszeit von Bürgermeister Erwin Rennschmid – wurden Sie erstmals in den Stadtrat gewählt. Die Mitgliedschaft im Hauptverwaltungs-, Kultur- und Sportausschuss sowie im Umweltausschuss kennzeichneten die ersten sechs Jahre Ihrer Stadtratstätigkeit.

Ihr Wirken war immer geprägt von einem freundschaftlichen Miteinander, einem fairen Umgang sowie dem Ansinnen, das Bestmögliche für die Stadt und ihre Bürger zu erreichen. Und Sie haben dies so erfolgreich getan, dass Sie von den Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt nun bereits dreimal wiedergewählt und in Ihrem Amt bestätigt wurden.

Die Mitgliedschaft im Hauptverwaltungs-, Kultur- und Sportausschuss ist Ihnen bis zum heutigen Tag geblieben. Seit 2002 gehören Sie dem Rechnungsprüfungsausschuss an. 2014 wurden Sie in den Aufsichtsrat der Baugenossenschaft berufen.

In all diesen Gremien leisten Sie sachbezogene kommunale Arbeit. Ihr Realitäts-sinn und ihre Bodenständigkeit zeichnen Sie dabei aus.

Während Ihres jetzt mehr als 20-jährigen Einsatzes haben Sie unter wechselnden wirtschaftlichen und sozialen Rahmenbedingungen Ihre Fähigkeiten in den Dienst unserer Stadtfamilie gestellt und zum Gedeihen unseres Gemeinwesens tatkräftig beigetragen. Unter Zurückstellung persönlicher Interessen waren und sind Sie aktiver Mitgestalter Ihrer Stadt, Ihrer Heimat.

Sie haben erkannt, dass Kommunalpolitik ihre dauerhafte Gestaltungskraft nur dann erhält, wenn sie die Rückbesinnung auf Tradition und kulturelle Werte ebenso aufnimmt, wie die Bereitschaft Neues zu wagen und bisher unge-

wohnte Wege zu gehen. Nicht nur die Finanzen, Planungen und Konzepte entscheiden über die Zukunft unserer Städte, sondern auch und gerade die Bereitschaft zur Übernahme von Verantwortung für sich selbst und für andere.

Sie haben sich für ein solches Amt zur Verfügung gestellt. Das ist keine Selbstverständlichkeit, wenn man bedenkt, dass Sie bis 2008 auch noch Ihren traditionellen Handwerksbetrieb in hohem Maße erfolgreich geführt haben.

Es ist Ihr Verdienst und natürlich auch der Ihrer Stadtratskollegen, dass in unserer Gesellschaft die kommunale Selbstverwaltung so reibungslos funktioniert und die Menschen bei Wahlen in der Tat eine Wahl, eine Auswahl an Personen, Ideen und Qualifikationen haben.

Mit der Verleihung der Bürgermedaille erfährt dieses Engagement in der kommunalen Selbstverwaltung auch eine öffentliche Würdigung.

Für Ihre langjährige und konstruktive Arbeit im Stadtrat dürfen wir Sie heute mit der Bürgermedaille der Stadt Dingolfing in Bronze auszeichnen. Ich darf Ihnen hierzu recht herzlich gratulieren und freue mich, Ihnen die Bürgermedaille jetzt offiziell überreichen zu dürfen.